



« Grâce au projet visant à jeter des ponts, je peux offrir une vie meilleure à ma fille. »



Ysamar préparant un repas

© Développement international / Libre de droits

Le projet « Pontes » soulage la détresse des réfugiés et les appuie dans le début d'une vie meilleure.

Près de 800 Vénézuéliennes et Vénézuéliens passent quotidiennement la frontière brésilienne. Ils fuient la pauvreté et la violence et sont en quête d'une vie meilleure. Pourtant, les conditions dans les camps de réfugiés sont souvent catastrophiques. **Il manque d'installations sanitaires, de nourriture et de place.**

Lorsqu'Ysamar et sa petite famille ont fui le Venezuela, elles n'étaient pas préparées à ce qui les attendait dans les camps de réfugiés au Brésil. Elles ont même dû dormir dans la rue pendant un certain temps. Jusqu'au jour où elles ont entendu parler du **projet « Pontes »** de l'Armée du Salut. Découvrez leur histoire qui explique comment Ysamar et sa famille ont pu être aidées et comment elles vivent aujourd'hui en sécurité.

Auteur

Développement international

Publié le

9.12.2021